

Cuba et la Bolivie fêtent le 35e anniversaire du rétablissement de leurs relations diplomatiques



La Havane, 12 janvier. (RHC).- Cuba et la Bolivie ont fêté ce jeudi à La Havane le 35e anniversaire du rétablissement de leurs relations diplomatiques.

Des autorités politiques cubaines et des diplomates boliviens en poste à La Havane ont en effet célébré, au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, le rétablissement des relations diplomatiques, il y a 35 ans.

Juan Ramon Quintana, ambassadeur de Bolivie à Cuba, a souligné que ces 35 ans de relations ont été marqués par l'empreinte de figures historiques de la Révolution cubaine, Fidel Castro et Raul Castro et par l'arrivée au pouvoir en Bolivie, du président Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152463-cuba-et-la-bolivie-fetent-le-35e-anniversaire-du-retablissement-de-leurs-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba